
REQUERIMENTO Nº 03/2023 

 

AUTOR: VEREADOR MÁRCIO GARCIA GALDINO. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 
     O Vereador infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, REQUER à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao senhor José Eduardo Santana, 

Secretário Municipal de Obras, Serviços Urbanos e Apoio Viário, e ao 

Senhor Fátimo Aparecido Barbosa Dias, Secretário Municipal de 

Desenvolvimento Econômico, Turismo e Meio Ambiente, solicitando que 

prestes a esta Casa de Leis, as seguintes informações:  

- O lixão do município está desativado? 

- Existe um prazo de até quando ele estará em funcionamento? 

- Ele está acessível para todos que precisarem utilizar? 

- Se as empresas de caçambas e indústrias foram notificadas sobre a 

desativação do lixão? 

- Quem está fiscalizando o despejo dos resíduos sólidos da construção civil, 

varrição das vias públicas, de podas de árvores, do comércio em geral, e os 

domiciliares? 

- Se é cobrado IPTU das indústrias?  

- É possível incluir um ponto de coleta nas indústrias com uma caçamba 

como é feito nos ranchos? 

 

JUSTIFICATIVA 
 

O lixão do nosso Município é uma questão 

séria, cuja solução é buscada há anos e até o momento restam uma série de 

questionamentos sem respostas. 

Por ser do nosso interesse conhecer tais 

questões, e por ser nosso dever e direito fiscalizar os atos da administração 

pública, até para poder responder aqueles que nos questionam a esse respeito, 

estou apresentando o presente requerimento para solicitar de Vossas Senhorias 

que nos prestes as informações relacionadas acima, após aprovação do Douto 

Plenário. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 14 de abril de 2023. 

 

             MÁRCIO GARCIA GALDINO 

               VEREADOR 
 


